

Stahl I - Motor IV 3:0

Geschrieben von: Christof Thim
Sonntag, den 09. Januar 2011

Im ersten Spiel des Jahres trafen wir auf die "alten Herren" von Motor. Diese traten nicht in Bestbesetzung an, entsprechend gestaltete sich das Spiel bald relativ eintönig. Es war nicht die spielerische Überlegenheit von Stahl, die zu den deutlichen Satzständen führte, sondern vielmehr die hohe Fehlerquote der Gegner. Sie agierten jeweils zu Beginn des Satzes sehr konzentriert und konnte mithalten. Dann brachen sie aber immer wieder ein. Photos vom Spiel stehen auch online!

Sowohl in der Annahme als auch im Angriff spielte Stahl routiniert, ohne jedoch zu glänzen. Die Angriffe von Motor stellten die Feldabwehr selten auf die Probe. Entweder sie blieben im Block hängen oder es fehlte an Schärfe.

Einzig erwähnenswert scheint der Disput zwischen Norbert und dem Schiri, der bei der Spielentwicklung vollkommen unnötig war.

Insgesamt ein souveräner und klarer 3:0-Erfolg, mit dem der Anschluss an die Spitzengruppe gesichert wurde.

Parallel dazu gewann die 2. Mannschaft in einem heiß umkämpften Spiel mit 3:0 gegen Motor V.

Für Stahl I spielten: Marc, Marcello, Peter, Roland, Mike, Christof, Olaf.